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EL GÉNERO Y NÚMERO DEL SUSTANTIVO 

 

Los sustantivos tienen género. Pueden ser masculinos o femeninos. 

Los sustantivos masculinos suelen acabar en –o y pueden llevar delante el. 

Los sustantivos femeninos suelen acabar en –a y pueden llevar delante la. 

 

1.- Escribe el sustantivo femenino que corresponde a cada sustantivo masculino 

 abuelo    pato   pastelero   perro 

 oso    amigo   Julio    vecino 

 

2.- Escribe el o la delante de cada sustantivo y di si son masculinos o femeninos 

sombrilla   coche   prado   cesta 

bosque    riachuelo  tumbona  montaña 

manzano   comida 

 

3.- Cambia el género de las siguientes palabras 

 gallo    hombre   yegua   rey 

 

Los sustantivos tienen número singular o plural. 

Los sustantivos tienen número singular cuando se refieren a un solo ser u objeto. 

Los sustantivos tienen número plural cuando nombran a varios seres u objetos. El plural se forma 

añadiendo –s cuando el sustantivo singular acaba en vocal y –es cuando acaba en consonante. 

 

4.- Cambia el número de estos sustantivos 

 cartas   tumbonas   pelota   bosque 

 árbol   montaña   cestas   señores 

 

5.- Escribe el, la, los o las delante de cada sustantivo y clasifica los siguientes sustantivos 

 balones   clavel    libretas   dedos 

 armario   ventanas   cabeza   pierna 

SUSTANTIVOS FEMENINOS SUSTANTIVOS MASCULINOS 

Singular Plural Singular Plural 

    

 


